Aufgrund der großen Resonanz bei den Nennungen, entschieden wir uns in die größere Scherenberghalle in Gemünden zu gehen. Dort brachten wir die 68 Starter ohne Mühen unter. Bis 09:35 Uhr hatten die Fahrer nochmal eine Möglichkeit die Strecke kennenzulernen.



Nach einer kurzen Fahrerbesprechung, starteten wir um 10 Uhr mit den 3 Vorläufen.

In der Klasse ORE2WD fuhr Markus Lübke nach zwei spannenden Vorläufen zum TQ. Dahinter reihten sich Christian Kastell und Lukas Drexelius ein.

Bei der Klasse ORE2WDST konnte sich Chris Geier erst mit dem 3.Vorlauf die Pole vor Florian Kastell und Aaron Waitz sichern. Letzterer sicherte sich in 4WDST souverän die Pole vor Jannis Garcia Thiel und Sebastian Fenske.

Ganz anders sah es in ORE4WD aus. Dort lies Elias Sitensky nichts anbrennen und sicherte sich den Ersten Startplatz. Dahinter gesellten sich Martin Scharrer und Kim Sitensky auf die Plätze 2 und 3.

Auch in der Klasse ORETR2 war an der Spitze Elias Sitensky platziert, vor Björn van Beest und Tobias Breitinger.

In den Finalen setzten sich wie folgt durch: ORE2WD



Platz 1 : Markus Lübke Platz 2 : Lukas Drexelius Platz 3 : Christian Kastell

ORE2WD



Platz 1 : Elias Sitensky Platz 2 : Florian Kastell Platz 3 : Kim Sitensky

ORETR2



Platz 1 : Elias Sitensky Platz 2 : Björn van Beest Platz 3 : Tobias Breitinger

ORE2WDST



Platz 1 : Aaron Waitz B-Finale : Felix Spielberger Platz 2 : Chris Geier C-Finale : Fee-Lina Röder

Platz 3: Florian Kastell

ORE4WDST



Platz 1 : Aaron Waitz B-Finale : Marlon Dengler

Platz 2 : Jannis Garcia Thiel Platz 3 : Sebastian Fenske

Der MSC Gemünden bedankt sich bei allen Fahrern für ein faires und sportliches miteinander. Und freut sich darauf euch wieder bei kommenden Rennen und Trainings begrüßen zu dürfen. Besucht gerne unsere Homepage, dort findet ihr auch die Vorlauf und Gesamtrangliste. Natürlich auch ein Danke an alle fleißigen Helfer.

KEEP ON RACING